

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **70 (1978)**

Heft 3

PDF erstellt am: **24.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Projet de «Conception USS de l'énergie»

Introduction du Comité syndical

Il y a dix ans encore, les problèmes de l'énergie ne retenaient que très peu l'attention. Les choses se sont complètement modifiées au début des années septante. La politique de l'énergie en général et la construction des centrales nucléaires en particulier font partie aujourd'hui des objets les plus discutés sur le plan politique. L'USS, pour sa part, a fait preuve de retenue à ce propos pendant longtemps, sans toutefois négliger l'examen du problème. Et maintenant, le Comité syndical peut présenter un projet détaillé qui sera soumis au prochain congrès, à l'automne 1978. La publication de ce projet dans la «Revue syndicale» doit permettre l'ouverture d'une large discussion au niveau des fédérations.

Ce projet d'une «conception syndicale de la politique de l'énergie» a été élaboré pour l'essentiel par un groupe de travail PSS/USS. Elmar Ledergerber en a assumé la rédaction. Le PSS avait délégué les membres suivants: Elmar Ledergerber (président), Roger Biedermann, Alex Euler, Edouard Kiener et Ursula Koch. Benno Hardmeier (USS), Gody Kessler (VPOD) et Fritz Reimann (FTMH) représentaient l'Union syndicale.

La mise au point de cette conception a exigé un an d'intense travail. La commission PSS/USS «énergie et environnement» l'a acceptée à la majorité en séance plénière, le 8 juin 1977. Elle a été soumise par la suite aux organes compétents du PSS et de l'USS.

Il était d'emblée prévisible qu'un document portant sur les principes mêmes d'une politique aussi contestée que celle de l'énergie devait faire l'objet de divergences et de propositions d'amendement. C'est avant tout l'USS qui a formulé des objections. Le 17 septembre 1977, le comité du PSS a accepté le texte établi par le groupe de travail; il y a cependant apporté quelques modifications (au cha-